
Compte rendu de la réunion de bureau du Conseil 
d’administration du 5 octobre 2022 

Personnes présentes 

Absents excusés 
Marc de Giovanni  Membre 
Cyril Logeart   Membre 
Jean-Claude Levern Membre 

Informations de Laurent Lesage qui ne peut pas rester durant tout le CA 
- 1er octobre 2023 : Evènement « Rando challenge » 
- Problème foot : Mr Blay (services des sports) contacté par la FFF au sujet du planning 

d’occupation du terrain. Informations discordantes avec la section. Enquête en cours. 
- 12 octobre réunion mairie pour le fonctionnement d’accès du gymnase 
- JO 2024 : Mairie sollicitée par le comité olympique pour être acteur. La rentrée 2023 se 

fera sous les couleurs olympiques ! 
- Proposition concours de pronostiques pour la prochaine coupe du monde de foot 
- Conseil municipal : 
Projet bulles de tennis en marche, budget validé 
2éme partie des subventions ok, solde de 10k€ (2022) 

Echanges sur les subventions 
Faire remplir par les sections un dossier avec des critères précis pour l’obtenir. 
Chose déjà demandée par Françoise via un dossier/formulaire, sans retour des sections. 
Pour action : combiner le dossier de Françoise avec celui que Bernard Tournier nous avait 
laissé. 

Patrick Contet : président 

Christine Roumilhac : vice présidente 

Françoise Leclerc : trésorière 

Martin Monot : secrétaire

Jean-Claude Miremont : Membre

Pascal Bonne : Membre

François Méchin : consultant

Stéphane Pihier 
Laurent Lesage Représentant Mairie



1_Date de l’AG 
Difficile tant que Françoise n’a pas eu tous les retours de budget des sections. 
Quel moyen de pression ? > compte mis sous tutelle 
Manque le Tennis de table, le Hand, le Foot et le Tennis 
Besoin de prévoir une date tout de même : mercredi 16 novembre 19h30 
Christine gère la demande de salle (Maison de l’Etang idéalement) 

2_Forum / Rentrée des sections  
Super journée pour l’ASL, les sections et les louveciennois. Retour positifs des sections. 
Revoir pour le prochain le plan d’implantation des stands. Quid regrouper l’ASL ? podium plus 
centrale par rapport aux stands… 

3_Gestion des réductions 
Famille nombreuse, CCAS, Pass+, Pass’sport… 
Sur cotisations uniquement ! 

4. Assoconect 
Françoise rentrera la balance initiale nécessaire au bon déroulement du logiciel pour chaque 
section après l’AG. 
Sessions de « formation » a continuer. Groupe de travail avance aussi et à disposition des 
sections pour avancer. 

5. Révisions des statuts 
Propositions de Mr Méchin en base de travail. 
A présenter à l’AG + envoyé exemplaire corrigé et définitif à la mairie 

6. Augmentations des salaires 
1er janvier 2023. Quel % ? Réflexion individuelle ou collective ? 

Prochaine date de CA : jeudi 10 novembre 18h 

Le Président      Le secrétaire 
Patrick Contet                Martin Monot


